
Protokoll zur außerordentlichen Mitgliederversammlung   

Datum: 04. Oktober 2020 
Leitung: stellv. Vorsitzender Christoph Langhorst 
Protokollführer: Niklas Mennemeier 
Anwesende: 46 Personen 
Beginn: 17.13 Uhr  

Anwesende des Vorstandes: 
- 2. Vorsitzender Christoph Langhorst  
- Schatzmeister Henning Moers  
- Sportwart Daniel Wiesmann  
- Medienwartin Josephine Vennedey 
- Pressewart Niklas Mennemeier 

Tagesordnung:  

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 
 - begrüßt und eröffnet um 17:13 Uhr durch den stellv. Vorsitzenden Christoph Langhorst  

2. Feststellung der satzungsgemäßen Einladung 
 - ja, keine Einwendungen, wurde satzungsgemäß verschickt 

3. Neuwahl des 1. Vorsitzenden  
 - Vorschlag von Herbert G.: Eva Langhorst  
 - Vorschlag von Karin L.: Antje Michels  
 - beide stehen jedoch nicht zur Verfügung 
 - Henning M. und Christoph L. erklärten die Situation und sagten, dass der Verein durch sie als 
geschäftsführender Vorstand noch wirksam den Verein vertreten könnten 
 - Situation müsste sich allerdings ändern, da ein 1. Vorsitzender vorgesehen ist 
 - Appell an die Mitglieder sich bis zur nächsten JHV einen Vorschlag für den Posten als 1. 
Vorsitzenden zu überlegen  
  

4. Terrassensanierung 
4.1/ 4.2 Bericht des Projektteams/ Vorstellung der Alternativen 

 - Erklärung der aktuellen Situation durch Eva L. anhand einer PowerPoint Präsentation 
 - Vorstellung der beiden Möglichkeiten „Terrassensanierung mit Erhalt des Baumes“ und 
„Neustrukturierung der Terrasse mit neuem Baum“ sowie Erklärungen der Skizzen 
 - Vorstellung beider Kostenapparate  
 - Aufzeigen von Vor- und Nachteilen der beiden Möglichkeiten 
 - Ergänzt wurden fachliche Hinweise von Thomas M.  



Diskussion 
 - Einwand, dass bei dem Zurückschneiden der Baumkrone ebenfalls Schatten verloren geht 
 - Lob von Herbert G. für das Projektteam für eine gut herausgearbeitete Darstellung der Situation   
 - Einwand, warum nicht zwei kleine Bäume neu gepflanzt werden. Geht auch, bei der Gestaltung 
wird sich hinterher ein Team darum kümmern 
 - Einwand von Beatrice A., Versiegelung der Terrasse aufarbeiten bsp. mit gebundener Oberfläche 
 - Aufklärung von Thomas, dass dies teurer wird und eine wassergebundene Fläche Dreck bereitet 
und pflegeintensiv ist 
 - Einwand von Frank F., würde die Versicherung den Schaden übernehmen, wenn der Baum 
umkippt und vorher an diesem Baum gearbeitet wurde z.B. Zurückschneiden der Wurzeln 
 - dazu gibt es keine genau Garantie, Auslegungssache  
 - Einwand von Henning M., dass die Kosten zu 90% vom Sportstätten Zuschuss subventioniert 
werden  

4.3 Abstimmung  
 - für „Erhalt des Baumes“: 2 dafür, keiner dagegen und keine Enthaltung  
 - für „Fällen des Baumes“: 44 dafür, keiner dagegen, keine Enthaltung  
 - Entscheidung: „Neustrukturierung der Terrasse mit neuem Baum“ 

Schließung der außerordentlichen Mitgliederversammlung durch den stellv. Vorsitzenden Christoph 
Langhorst um 18:02 Uhr.  
Protokoll geführt durch Niklas Mennemeier. 


